

A falta de sesiones en el Ayuntamiento, he publicado ciertos artículos ocupándome de las necesidades más imperiosas de la población.

Pero sobre todo, yo admito que se me censure sin protesta mía de ninguna clase; pero lo menos que puedo exigir á mis detractores es que justifiquen lo que me digan.

Yo el año pasado fui el primero que llevé la voz al Ayuntamiento pidiendo trabajo para los obreros; trabajo que no llegó á darme el alcalde de entonces, señor Camacho, faltando al acuerdo del municipio.

Tantas y tantas cosas he solicitado en nuestro Ayuntamiento y tantas cosas no han cumplido los encargados de ejecutarlas... Pero, en fin, quien quiere combatirme, me ha dicho todo lo contrario; otras veces casi compadeciéndome, porque nadie me iba á agradecer mi sacrificio; qué lejos estaba yo de pensar que el que me lo decía era el primero que había de demostrar lo que él temía de otros. Qué razón tiene Linares Rivas en «Camino adelante.» No obstante, yo perdono á mis enemigos.

Algún desahogo tienen que tener. Yo no he manejado fondos públicos, los cuales pudiera haber empleado entre mis parientes y amigos. Yo no he tenido contratos municipales, en las que pudiera haber faltado al pliego de condiciones. Yo no he administrado los fondos del Pósito, por lo que no hubiera podido rendir cuentas. Yo no he sido alcalde, por lo que pudiera haber recibido donativos; no he sido recaudador de impuestos municipales, en los que por desfallo se me pudiera haber formado expediente, aunque á este se le hiciera desaparecer... y, en fin, para qué más. Nada de esto se me puede decir: así que algo tienen que inventar mis enemigos: ¡yo no sé cómo no se han puesto en su haber hasta la graduación de las escuelas!

Si don Cristino viviera no sería yo quien hablara de esto que sigue: el único de la junta municipal del partido republicano que sostuvo la candidatura de D. Cristino García, fui yo, yo solo, en aquella junta. Esto no puede haber nadie que lo desmienta.

Y, en fin, yo soy yo, mi cédula política no tiene ni una sombra que la

empañe; el que quiera ó pueda demostrar lo contrario, que señale el sitio y el día y ante el pueblo discutir mi vida política.

E- pero la cita para acudir el primero. Así se prueban las cosas... lo demás...

PEDRO V. GOMEZ.

Alianza republicana

A propuesta del jefe del partido Refo mista se reunieron el sábado 12 en el domicilio de D. Antonio Merlo, los señores Barchino, Fernández, Gómez y López de Haro, bajo la presidencia del primero, para adoptar los acuerdos consecuentes al estado actual de la política republicana.

La reunión fué, según nuestras noticias, laboriosa, y al final de ella, los reunidos facilitaron la siguiente nota oficiosa.

«Los presidentes de los partidos republicanos le Valdepeñas se han reunido por iniciativa del señor López de Haro, como vocales de la Junta Local de Alianza, bajo la presidencia de don Antonio Merlo y Cejudo.

El señor López de Haro hizo saber á sus compañeros de Junta que el partido Reformista, por él representado, ha acordado por unanimidad adherirse y suscribir absolutamente las últimas declaraciones de don Melquiades Alvarez. Esta actitud impide al partido Reformista cumplir los compromisos que la Alianza le imponía, pues en lo sucesivo, ha de seguir con fidelidad las orientaciones que le marque su ilustre Jefe, sean estas las que sean.

En vista de ello, el señor López de Haro declaró por su parte y en nombre de su partido, rota y disuelta la Alianza de los partidos republicanos de Valdepeñas, recobrando su completa independencia.

El señor Gómez, jefe del partido Radical, oídas las manifestaciones del señor López de Haro, entiende que separada una fracción é incompleta por lo tanto la Alianza, no tiene ya razón de existir; y por otra parte, absolutamente identificado su partido con el señor Lerroux, no puede someterse á otras direcciones. Por tales

ENRIQUE PEÑASCO

MÉDICO

Consulta de 11 á 1 todos los días
BUEN SUCESO, NUM. 30

Rayos X.
Radiografía.
Radioseopia.
Corrientes de alta tensión.
Inhalaciones de Ozono.
Baño eléctrico.
Masaje.
Fulguración.

Tratamiento de la Sifilis con todos los medicamentos modernos.

Consulta especial para enfermedades propias de la mujer.

Tratamiento de la Toslerina por el Ozono.

motivos se separará también en la alianza.

Como consecuencia de tales manifestaciones el señor Merlo recabó su libertad de acción proponiéndose reconstruir el antiguo partido Unión local, á cuyo fin hará las gestiones convenientes.

Igual propósito abrigan los otros dos vocales señores Fernández y Barchino en cuanto á los partidos de Unión Republicana y Federal.

Y en virtud de ello, los reunidos acordaron:

1.º Declarar disuelta la Alianza de los partidos republicanos de Valdepeñas.

2.º Recabar cada entidad su libertad de acción absolutamente, y

3.º Conservar, no obstante, la mayor cordialidad de relaciones entre todos los partidos republicanos.»

Nuevo partido

Con este título dice el corresponsal de nuestro querido colega *El País* de Madrid con referencia al nuevo partido liberal conservador, formado por los disidentes, lo siguiente:

VALDEPEÑAS, 8.—Los elementos liberales adictos á la personalidad del señor García Prieto, que hace tiempo se encontraban bastante distanciados del partido liberal, en una reunión que han tenido han acordado organizarse en partido, siguiendo las inspiraciones de los elementos disidentes.

El neófito partido se ha bautizado con el nombre de partido liberal conservador.

En él forman todos los elementos que más empeño pusieron en hacer tragar los Consumos al pueblo, los que reconcentraron la fuerza pública varias veces con los humanitarios fines de ametrallarle.

Conocidos los elementos que forman tan flamante partido, no es aventurado decir que su vida será demasiado efímera.

Este partido se pudiera llamar el de las disidencias, puesto que lo forman en su mayoría elementos disidentes de los antiguos partidos liberal y conservador, y para que su aparición sea más simpática al pueblo, lo acudillará el cacique más odiado por el pueblo, el ex alcalde Camacho, cuya historia á su paso por la alcaldía no ha podido ser más deplorable.

Los liberales se encuentran satisfechos por la actitud de los disidentes diciendo: «No perdemos fuerzas, y en cambio ganamos autoridad y prestigio ante el pueblo al desprendernos de elementos á todas luces perniciosos.»

Después de la opinión de los verdaderos liberales, sobran comentarios. —Corresponsal.

TEATRO PRINCESA

La compañía que dirige el señor Alberich, que viene actuando en el Teatro Princesa, sigue de éxito en éxito. La señorita Wieden se ha captado las simpatías del público por sus méritos artísticos y sus cualidades escénicas. El público llena todas las noches este coliseo ansiando siempre aplaudir á tan genial actriz.

Carmen Manzano comparte este triunfo con la señorita Wieden, por que el público le hace idéntico homenaje.

Esta compañía que en conjunto es de las más completas que en su género han pasado por este Coliseo, está siendo favorecida por el selecto público Valdepeñero, premiando con justas ovaciones, sus acartadas interpretaciones en las obras que lleva representadas.

Mucho celebraremos que el señor Romero, dueño de este hermoso teatro, tenga una terminación de temporada con un buen repuesto de peetas, pues sus sacrificios bien se lo merecen.

Imprenta San José.—Linares

GRAN FARMACIA Y LABORATORIO QUIMICO

DE

TOMAS DE MERLO Y MERLO

Seis de Junio, 53 (antes Ancha) — SERVICIO POR LA NOCHE — Teléfono núm. 192

Pildoras Merlo reconstituyentes, curan la anemia.—Especialidades Nacionales y Extranjeras.—Productos farmacéuticos.—Aguas Minerales: especial la de Solores.—Aceite de ricino sin olor ni sabor.—Harina de avena.—Obtención instantánea de Oxígeno.—Sueroterapia general.—Agua oxigenada.—Listerine, dentrífico maravilloso.—Depilatorio Merlo, hace desaparecer el vello sin producir molestias ni irritar la piel.—Tintes especiales para el pelo y bigote.—Jabones medicinales y de tocador.—Análisis cuantitativos de tierras para la plantación de la vid americana.

EXIGID SIEMPRE EL TIKET PARA OBTENER LOS REGALOS